
耕人塾 実践活動 番外編  
修了式において、髙橋倫平君から伝言がありま

した。所用で修了式は欠席でしたが、「もう一度

清掃活動してみませんか。」という呼びかけです。  

一週間前には倫理法人会１０８人の皆様で 32

袋もごみを集めたという報道がありましたので、

これまでの清掃活動よりも街並みはきれいです。 

空き地に散乱するごみなどが目につきました

が、その空地も減り少しずつ整備されてきている

せいでしょうか。 

写真に納まっている他、所用で途中帰った方も

含めると、塾生・指導委員・運営委員、耕人塾メ

ンバーの呼びかけに応じた好文館の高校生・市教

委・一般市民の方も加わり 26名での活動でした。 


